

## Fahrradtour des BV Huckingen 2014

---



Am Sonntag, den 27.07.2014 fand die diesjährige Fahrradtour des Bürgerverein Huckingen statt.

Aufgrund der von Sturmtiefs „Ela“ angerichteten Schäden in den Duisburger, Ratinger und Düsseldorfer Wäldern konnte die geplante Route zum „Bauenhaus“ im Aaper Wald auch sechs Wochen nach dem Sturm noch nicht befahren werden.



Kurzfristig wurde ein neues Ziel, nämlich der Stellwerkshof in Duisburg-Hohenbudberg gefunden.

Die große Gruppe von 55 Radeln machte sich am Morgen bei noch bedecktem Himmel auf dem Weg über Serm, Mündelheim und Uerdingen zum Stellwerkshof.



Alle waren mit dem Frühstücksangebot rundum zufrieden; eine Anlaufstelle die für weitere Besuche einlädt.

Bei nunmehr sonnigem Wetter wurde zurück über Rheinhausen und Hochfeld am Nachmittag dem Wanheimer Kanuclub in seinem Außenbereich noch ein Besuch abgestattet.



Der Tag fand somit bei Kaffee und Kuchen oder einem Kaltgetränk einen schönen Abschluss.